

## Ein Jahrhundert Persönlichkeitsentwicklung

A century of personality development

> Die Business-Trainingsorganisation Dale Carnegie Training feiert ihr 100-jähriges Firmenjubiläum. Dale Carnegie & Associates ist somit das weltweit älteste Trainingsunternehmen. Ursprünglich basierte das Unternehmen auf Dale Carnegies Bestseller *How To Win Friends and Influence People* (auf Deutsch bekannt unter dem Titel *Wie man Freunde gewinnt*). Dale Carnegie hat Niederlassungen in über 90 Ländern und beschäftigt mehr als 3000 zertifizierte Trainer mit Schwerpunkten in den Bereichen Führung und Verkauf. Zu den Absolventen zählen viele anerkannte Mitglieder der Business Community, wie etwa der US-Milliardär Warren Buffet.

> The business training company Dale Carnegie & Associates celebrates its 100th anniversary, which makes it the oldest training company worldwide. The company was founded as a result of the best-selling success of Dale Carnegie's book *How To Win Friends and Influence People*. Dale Carnegie Training has subsidiaries in more than 90 countries and employs over 3,000 certified trainers specialised in the areas of leadership and sales. Many distinguished members of the business community, such as US billionaire Warren Buffet, have completed Dale Carnegie courses.

**Clemens Widhalm  
von Dale Carnegie  
Austria ist fokussiert  
auf Persönlichkeits-  
entwicklung in Füh-  
rung und Verkauf.**

Clemens Widhalm from Dale Carnegie Austria is focused on personal development in management and sales.

